

Semana del 15 al 21 Enero de 1928

El concierto de la Asociación de Música correspondiente al presente mes, ha sido confiado al eminente violoncelista Antonio Sala a quien acompañará al piano, el maestro Antonio Matas.

Por su parte la Agrupación Romea de esta ciudad, anuncia para muy en breve la puesta en escena de la camedia de Apeles Mestres «La Presentalla» y se estrenará el sainete lírico de J. Manubes Vidal, música del maestro José M.ª Vila, «La arribada del ministre».

El martes se celebró con extraordinaria animación la fiesta de San Antonio Abad; por la mañana y después de celebrarse un oficio en nuestra Iglesia Parroquial; los «Tres tombs» alegraron, con su bullicio característico, las calles de la ciudad. Seguidamente la copla Unión Guixolenca dió una audición de sardanas, a cargo de la propia cobla, en el Paseo del Mar y por la noche en el Salón Novedades un animadísimo, baile popular, antes del cual tuvo lugar la típica «passada» que desde el Casino la Constancia finalizó en las mismas puertas del salón de baile. El tiempo del todo apacible cooperó a la brillantez de los actos.

Después de una larga ausencia a Londres, se ha-Ila de nuevo entre nosotros, junto con su esposa é hijos, el culto escritor inglés John Langdon Davies.

En el cine guixolense se ha proyectado esta semana la bellísima película «El caballero del amor», gran creación del famoso actor John Gilbert. Nueva embarcación para cruceros por la costa -

La noticia, en parte no lo es, por cuanto, la mayoría de los ciudadanos o bien la han visto, y han sentido comentar la construcción de esta nave que a los señores Gay están construyendo cerca «el recó».

Lo que sí, es noticia, son las características, por cuanto el porte de la nave, no es frecuente, y porqué desde hacía muchos años, no resonaban en la playa, los golpes «d'els mestres d'aixa».

La embarcación tiene 25'50 metros de eslora. 6'50 metros de manga y 3'20 metros de puntal. Su costillaje está formado por 60 cuadernas de roble. En la construcción se han empleado unos 300 kilos de madera procedente del tristemente desaparecido «Suro Gros» de Romanyá

Podrá llevar 250 pasajeros, a la considerable velocidad que le imprimirán dos Diesel de 150 H. P.

Su terminación esta prevista para finales de la primayera.

Con su puesta en servicio la flota destinada a viajes turísticos aumentará su capacidad.

Oficio a San Antonio Abad — El viernes de la pasada semana, festividad del santo barbudo, patrono de los afiliados al Sindicato de Transportes. Traccion sangre, honraron al Santo con un oficio cantodo, en la iglesia parroquial de San Feliu, celebrado a las 10 y media. Posteriormente se trasladaron buena parte de los asis-

Bar ELDORADO

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

Establecimientos LUXOR

JUAN PUIG

Calle Rufla n. 1 y 3 Teléfono 161

Intalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

Pasteleria La Vienesa

DIETARIO

tentes, con sus caballerías, al vecino pueblo de Castillo de Aro. para participar en los «Tres tombs» y recibir sus caballerías la bendición.

Dejaron de celebrarse los festejos y demás actos anunciados, por no haberse recibido el correspondiente permiso reglamentario.

Cursillos de formación Social.— El pasado día 15 dieron inicio en los bajos del Monasterio, (local del I.E.G.) una serie de cursillos de formación social para la mujer, dirigidos por la Cátedra Provincial de la Sección Femenina de F.E.T. y de las J.O.N.S.

Los cursillos tendrán una duración de 30 días, y están divididos en dos cursos independientes, que tienen lugar de 10 a 2 y de las 6 de la tarde a las 10 de la noche.

Las materias que se enseñan son: religión y política. Economía doméstica y Puericultura, en cuanto a clases teóricas.

En cuanto a prácticas, se enseñan labores, trabajos de

cordel, pita así como formas de trabajar y utilizar el «pelló» (cabello del maiz).

Se dan también lecciones cocina, conservería y a petición de las interesadas, lecciones sobre industrias rurales.

Asisten a las clases, más de cincuenta alumnas, continuando aún abierta la matrícula.

La pesca en la zona —
Durante el mes de Diciembre, fueron capturados en la
zona de la Comandancia de
Marina de nuestra ciudad,
peces, moluscos y crustáceos, por un valor total de
921.500 Ptas.

59.100 Kilos de pescado sardina, caballa, jurel, chicharro, boga, pajel, salmonete, lenguado, chanquete, pescadilla, rape, pescado a granel y pescados varios fueron vendidos por 518 900 pesetas.

6.200 Kilos de moluscos (200 de calamar y 6.000 de pulpo) fueron adquiridos por 78.600 ptas. y 6.100 Kilos de crustáceos (gamba) fueron

miscelánea de ACTUALIDAD

Nacer, crecer, reproducir y etc.

He aqui la verdadera miscelánea de actualidad. Nacer, crecer, reproducir y luego..... luego, ¿que? ¿morir? No. Dejemos esto que ya viene por sí solo. Y el hombre, que así lo comprende, ya se cuida de amenizar estas tres cosas de nacer, crecer y reproducir, con la farandola de muchas comedias bufas, que diría el señor «Dalmau».

¿Que no? Pues el hombre crea la luz artificial para no tenerla. El hombre planta patatas para que al adquirirlas sea un quebradero de cabeza. El hombre crea las grandes capitales para luego hablar del éxodo del campo. El hombre, en fin, porque sería muy largo y el espacio es corto, quiere ir a la Luna. Y seguramente porque esto de nacer, crecer y reproducir para él es muy poca cosa. Quiere alcanzar la Luna, cuando ésta murió hace ya... algún tiempo.

Un prodigio

¡Quién tenía que decirlo! Un prodigio a cargo de nuestro «carrilet» De este «carrilet» tantas veces menospreciado, tantas veces ridiculizado y que todos lloraremos sí algún día le lleva su último viaje.

¿Cuál es su prodigio? El haber instalado luz eléctrica en sus vagones. A su edad, hasta se permite ciertos lujos que, en estas circunstancias, parecen como un reto a otros servicios que van dando la impresión de ser más caducos que él.